

CONGRESO PROVINCIAL DE **BIBLIOTECOLOGÍA**



En el mes de octubre del año 2017 se realizó en el Teatro Real de nuestra ciudad el IV Congreso Provincial de Bibliotecología "Bibliotecas escolares: espacios privilegiados para leer el mundo"; una de las tantas acciones vinculadas rumbo al Congreso Internacional de la Lengua Española y en la conmemoración del aniversario 120 de la Biblioteca Provincial de Maestros. La apertura se realizó el día 26 de octubre con la presencia del Dr. Horacio Ferreyra -Subsecretario de Igualdad y Calidad Educativa del Ministerio de Educación de la provincia-, la Lic. Graciela Perrone -Directora de la Biblioteca Nacional de Maestros- y la Prof. Bibl. Fátima Serione -Coordinadora de la Biblioteca Provincial de Maestros-. En este marco se dio comienzo a una jornada de reflexión acerca de la biblioteca como institución que alberga y difunde información, conocimiento y lectura, y también como herramienta de acceso y producción de saberes, variable de cohesión de los lazos sociales e instrumento de participación ciudadana.

Estuvieron presentes El Coro Juvenil del Bicentenario Coral Vieytes del IPPEM 160 Hipólito Vieytes; el Lic. Alejandro Guillermet representante de la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI), Sebastián Lidijover con su conferencia "Nuevos modos de llegar al lector". Se presentaron también las experiencias del IPPEM 166 Gabriel del Valle de la localidad del Tío y el Centro Educativo 2 de Abril de la ciudad de San Francisco. Por último, el Lic. Pablo Rosalía y Patricia Rionda de la Organización Relatos del viento presentaron la disertación "Bibliotecas escolares: espacios privilegiados para dinamizar las tradiciones orales de la comunidad".

Por la tarde se continuó con las actividades con la presencia de La Banda Mutualista "Antonio Berni" del IPPEM 92, luego se presentó a Valeria Sorín, de la Editorial la Bohemia, con su charla "Biblioteca, catálogo e Interculturalidad: otra forma de explorar quiénes somos y quiénes podemos ser"; el Lic. Diego Ferreyra quien habló sobre "Biblioteca y TIC. El horizonte del pensamiento bibliotecario en contextos digitales"; la booktuber Macarena Yannelli del canal de youtube "Gracias a los libros" y finalmente el escritor Hernán Ronsino a quien la escritora Eugenia Almeida del equipo técnico de la Biblioteca Provincial de Maestros le realizó una entrevista abierta.

El día 27 se contó con la presencia de los estudiantes y docentes del IPPEM 340 Horacio Goñi Fierro de la localidad de Sarmiento, el IPPEM 340 anexo Villa Gutiérrez, el colegio de la Sagrada Familia, la Escuela Nueva Juan Mantovani, el IPPEM 134 Ing. Regino Maders, el IPPEM 64 Malvinas Argentinas de la ciudad de Córdoba, el Instituto Parroquial Secundario Pío XII de la ciudad de Cosquín y el IPPEM 166 Capitán Gabriel del Valle de la Localidad de El Tío.

Como cierre de las actividades del Congreso, los estudiantes acompañados por sus docentes y el equipo de la BPM y las bibliotecas pedagógicas realizaron visitas guiadas por la Manzana Jesuítica y fueron recibidos en la Biblioteca Mayor de la UNC, en la Biblioteca y Archivo de la Legislatura Provincial y también en el Centro Cultural España Córdoba.